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Frau Pantermehl fragt, zu welchem Zwecke die Rechts- und Beratungskosten im ver-
gangenen Jahr genutzt wurden und wünscht sich hierzu eine Auflistung.

Weiter stellt sich die Frage warum in 2021 erneut 20 T€ für die Campingcard einge-
plant sind. 

Herr Abert merkt an, dass man sich diese auch durch Werbung etc. refinanzieren 
lassen könnte. 

Des Weiteren hat Frau Pantermehl fragen zum Verwendungszweck Arbeitsschutz. 
Frau Pantermehl erklärt, dass der Punkt div. Beschaffungen, wie in der Eigenbetriebs-
satzung § 10 (5) vorgesehen, von 100 T€ auf 30 T€ angepasst werden sollte. 

Weiter stellt Frau Pantermehl fest, dass Ihre Frage zum Umbau 2. Vereinsraum durch 
den Eigenbetriebsleiter nicht beantwortet wurde. 

Als letzte Frage hat Frau Pantermehl den Punkt div. Technik Bauhof auf Ihrer Liste. 
Herr Abert, Herr Krause und Herr Brose sprechen sich dafür aus, diesen Punkt nicht 
zu bearbeiten, um die Arbeitsfähigkeit des Bauhofes nicht zu beeinträchtigen.  

Herr Abert fragt, ob für die E-Autoladestation eine Pacht erzielt wird?

Herr Brose schlägt vor den Punkt DLRG in der Investitionsliste von 0 auf 5 T€ zu er-
höhen um kurzfristig dort investieren zu können, ohne den Deckungskreislauf zu be-
lasten. 

Weiter fragt er nach den Standorten der Handy- und E-Bike Ladestation. Dazu schlägt 
er vor die Baumzelte zu streichen und in der Neugestaltung des Campingplatzes im 
Rahmen B-Plan 14 wieder aufzunehmen.

Weitere Vorschläge von Herrn Brose sind:
• mobiler Rettungsturm umbenennen und diesen Punkt ausschließlich zum Zwe-

cke der Strandbewachung nutzen
• die Investition E- Fahrzeug streichen, da bereits Ende 2020 ein solches Fahr-

zeug gekauft wurde
• Neubau Sani 1 ebenfalls an diesen Zweck binden und ausschließlich durch Be-

schlussfassung der Gemeindevertretung in andere Investitionen zulassen.

Des Weiteren spricht sich Herr Brose für die Erhöhung des Kontos 63010 DLRG aus. 
Hierzu soll der Eigenbetrieb eine Auflistung der Aufwandsentschädigungen und einen 
Vorschlag für höhere Aufwandsentschädigungen zur nächsten Sitzung vorbereiten. 
Dazu soll das Konto KV-10 geprüft werden und gegebenenfalls gestrichen werden.
Es folgt eine Diskussion.



Da es noch einige Punkte zum Stellenplan gibt, wird die Beratung im nichtöffentlichen 
Teil fortgesetzt.


